

**Abfallwirtschaft;
Auflassung des Grüngutcontainerstandplatzes Äußere Münchener Straße
- Vorschlag der Verwaltung**

Gremium:	Umweltsenat	Öffentlichkeitsstatus:	öffentlich
Tagesordnungspunkt:	5	Zuständigkeit:	Referat 3
Sitzungsdatum:	07.10.2019	Stadt Landshut, den	19.09.2019
Sitzungsnummer:	31	Ersteller:	Herr Geiger

Vormerkung:

Aufgrund der Beschwerdesituation am Grüngutcontainerstandplatz Äußere Münchener Straße wurde im Zeitraum vom 29.05.2019 bis 04.07.2019 die mobile Kameraüberwachung aufgebaut. Nach der Auswertung von 22.628 Bilder wurden insgesamt 658 vermeintliche Ordnungswidrigkeiten festgestellt. Davon wurden 10 von Bürgern aus dem Stadtgebiet Landshut begangen. Die übrigen 648 waren die Nutzung durch nicht nutzungsberechtigte Bürger aus dem Landkreis. Da es sich teilweise um Wiederholungstäter handelte, verbleiben 403 beschuldigte Personen aus dem Landkreis. Im Rahmen des Anhörungsverfahrens stellte sich heraus, dass einzelne Verfahren eingestellt werden mussten, weil die abgegebenen Gartenabfälle nachweislich aus dem Stadtgebiet Landshut stammten.

Aufgrund der nun dokumentierten massiven Nutzung der Grüngutcontainer am Standplatz Äußere Münchener Straße durch Bürger aus dem Landkreis schlägt die Verwaltung vor, den Standplatz aufzulösen.

Alternativ schlägt die Verwaltung vor, einen Grüngutcontainer unter der Achdorfer Eisenbahnbrücke in der Pettenkoferstraße aufzustellen (siehe Lageplan in der Anlage). Dazu sind lediglich die Standfläche zu befestigen und ein Parkverbot anzubringen. Damit besteht für den nördlichen Bereich des Stadtteils Achdorf weiterhin eine Entsorgungsmöglichkeit für Gartenabfälle. Durch die Lage abseits der Bundesstraße ist mit deutlich weniger Befüllungen durch Nichtberechtigte zu rechnen.

Beschlussvorschlag:

1. Vom Bericht des Referenten über die nachweisliche Nutzung des Grüngutcontainers in der Äußeren Münchener Straße durch Nichtnutzungsberechtigte wird Kenntnis genommen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt den Standplatz in der Äußeren Münchener Straße aufzulösen und einen Alternativstandort unter der Eisenbahnbrücke in der Pettenkoferstraße einzurichten.

Anlagen:

